



せんだ

学校長だより 2月

平成23年2月10日

広島市立千田小学校

ホームページアドレス <http://www.senda-e.edu.city.hiroshima.jp>

男子 316名 女子 269名 合計 585名 (2月1日在籍数)



1年昔からの遊び

立春を過ぎて

零下4度と言う程厳しかった寒さが一息ついて穏やかな日差しの日々に春の兆しを感じるこの頃です。全国を見渡すと豪雪に100名を越す被害者が出たり宮崎県霧島の火山の噴火の被害に胸をいためたり心配な事が起きています。



2年自転車教室

学校は、インフルエンザの流行は心配するほどでもありませんが、まだまだ予断はできません。引き続き手洗い・うがいが効果的のようですので励行させています。寒い日と暖かい日が極端ですが、職員室前の紅梅が日一日と花弁が増えています。

さて、各教室においては、まとめの学習に入っています。1年生は、生活科の「昔からの遊び」では保護者・祖父母さらに地域の方をゲストティーチャーに招いていろいろな遊びに挑戦しました。2年生は、18日の最後の参観日に向けて楽しいことを計画中です。3年生は、紙版画に挑戦、教室を覗く度に動きのある作品に磨きがかかっています。4年生は、23日の参観日「二分の一成人式」に向けてがんばっています。たくさんのおうちの方に参観していただきたいと思います。5年生は、社会科の「わたしたちの国土と環境」の学習で、寒い地方と暖かい地方の特徴を気温と降水量のグラフから検証していました。冬の降水量の多さは、今年の豪雪のニュースで実感した深まりのある学習になっています。6年生は、残り後日と数えながらまとめの学習と卒業制作の学習を進めています。NTTドコモの指導で、携帯電話の安全性についての学習もしました。ご家庭においても話し合われる機会にさせていただけると幸いです。また、今年も4年生から6年生は、琴と尺八の本物体験として、「北垣内秀響」さん達に来ていただいて、演奏を聴いて日本古来の文化にふれる予定です。さらに、6年生は琴を実際に奏でてみる予定です。

学校協力者会議

学校関係者評価部会

9日(水)18:00から

1年間の学校経営計画の「信頼される学校」「確かな学力」「豊かな心」「健やかな体」の領域別の具体的な方策について一つ一つ外部評価を進めていただきました。林PTA会長を委員長に、主任児童委員、元PTA会長等6名の学校関係者評価部会の皆さまと学校側から校長・教頭・主幹・各部長が参加します。保護者の皆さまに協力していただいた学校アンケートについても提示をして多くの示唆をいただきました。反省を来年度に生かしていきたいと考えます。

南竹屋町歩道橋塗装工事 引き続き 二号線 三育小前歩道橋

広電ボウル前の歩道橋の老朽化に伴いさびを落としてペンキを塗り替える工事をしていただいています。登下校の安全は、ガードマンをつけられておられますが、毎朝、千田セーフティパトロールの鶴村さん・平葦さんが交通整理をして危険から守ってくださいました。階段もきれいになりすっかり生まれ変わりました。ありがとうございます。引き続き2月14日から二号線の歩道橋も工事が始まります。二号線を横断して登下校する児童の皆さんは特に気をつけてください。工事中は、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

保護者アンケート

ご協力ありがとうございました

学年ごとにいろいろなご意見をいただきました。「あいさつ」は、学校の外で誰にでも大きな声で出来ることが望ましいのですが、まだまだの子もいるようです。学校からの情報発信もプリント配布の精選を考慮したりメール配信にしたりと今後も工夫をしていくつもりです。特に心配なこと、どうだろうか?と思われたらまずは、担任にいつでもお尋ねください。子育ての心配事は、独りで抱え込まず学校へ相談してください。スクールカウンセラーと言う制度もあります。保護者と学校が双方向に円滑に進むためにご協力をお願いいたします。